



## MENSAJE NAVIDEÑO DEL REY

Como todos los años, al comienzo de las fiestas navideñas, Su Majestad el Rey don Juan Carlos pronunció el mensaje de Navidad a todos los españoles ante las cámaras de Televisión y frente a los micrófonos de Radio Nacional de España.

Comenzó haciendo un llamamiento a la unidad y solidaridad de todos los españoles para superar «los problemas y dificultades que nos aprietan y a veces nos angustian». **«De la solidaridad y de la esperanza compartidas, nace la unión. Y todos sabemos que cuando los españoles nos sentimos unidos somos invencibles y nuestros propósitos se convierten en energía creadora».**

Este sentimiento de unidad, solidaridad y esperanza se basa en la familia, «cuando la familia española ha ido bien, también España ha ido bien». Alentó a las familias españolas a que no

hubiera en su seno fisuras ni vacíos.

Resaltó la tarea constante y sacrificada de los padres en la educación de sus hijos. **«Tendámonles la luz para descubrirles caminos y horizontes. España está con ellos, va con ellos. Los jóvenes que nos abren sus manos tienen la misión de engrandecerla, con entusiasmo y laboriosidad, aún más de lo que nosotros hemos podido hacer».** **«Por eso... os pido una profunda entrega a la familia prenda y garantía de futuro».**

Recordó a cuantos dieron su vida en el cumplimiento del deber para conservar la paz y las posibilidades de futuro que nos ilusionan.

Terminó su mensaje diciendo: **«Quisiera, por último, en un abrazo de corazón, sentirme con mi familia cerca de todos, en la consolidación de la paz, en la esperanza creciente de lograr para España un destino mejor y más próspero. Un destino que no es imposible, sino que nos espera, sin duda, en el trabajo y en la propia responsabilidad».**

## EL GOBERNADOR CIVIL VISITA PUERTOLLANO

El señor Valdecantos, nuevo Gobernador Civil, realizó el día 28 su primera visita a Puertollano. En el transcurso de la jornada le fueron expuestos los principales problemas de la ciudad, como la necesidad de mejorar la red de comunicaciones con la región y su apertura hacia Andalucía. Estudió el ensanchamiento de la N-420, vía Fuencaliente y la creación de un nudo ferroviario que uniese Puertollano con las provincias limítrofes de Andalucía.

Repasó también el problema del chavolismo, la falta de escolarización y el mal estado de algunas escuelas. No se pasaron por alto los problemas relativos al capítulo de la industria y la ubicación de las futuras empresas transformadoras de pizarras.

El señor Valdecantos se interesó por el número de libros que nutre la biblioteca de la Casa de Cultura y por los trabajos que se están realizando en el lugar donde se instalará próximamente el monumento al minero.

Los habitantes de Puertollano confían que todas estas mejoras podrán verse aceleradas sensiblemente después de esta visita.

## AUMENTO LA RESERVA DE AGUA EN NUESTROS PANTANOS

Los pantanos de nuestra provincia experimentaron en el mes de diciembre un ligero aumento de su capacidad. Destacó el embalse del Vicario que alcanzó casi el 50 por 100. El pantano Gasset registró un 36,22 por 100 de su capacidad total; el de Peñarroya 37,5 por 100 y el de Torre de Abraham 10,26 por 100, siendo el que ha registrado un aumento menor en los de la provincia.

